

Eisenbahn-Stellwerk Do beteiligt sich wieder am Tag des offenen Denkmals

Das Motto des Denkmaltages 2014 lautet „Farbe“ und das nehmen die Bad Driburger Eisenbahnfreunde wortwörtlich: seit Wochen wird gepinselt und gestrichen, damit das alte Eisenbahn-Stellwerk auch von außen wieder in neuem Glanz erstrahlt.

„Bis zum 14. September wollen wir alle ursprünglich gestrichenen Flächen der Fassade farblich wieder so fassen, wie das alte Stellwerk einmal ausgesehen hat.“ fasst Wolfgang Ewers das Ziel der Bad Driburger Eisenbahnfreunde für dieses Jahr zusammen.

Nachdem im vergangenen Jahr das Herz der Anlage, die Stellwerke, wieder beschafft und aufgebaut wurden, liegt der Schwerpunkt in diesem Jahr auf der Fassade.

Wolfgang Ewers: „Wir bedanken uns ganz ausdrücklich bei Martin Amstutz und seinen Mitarbeitern, ohne deren verständnisvolle Unterstützung und tatkräftigen Einsatz die Bad Driburger Eisenbahnfreunde diesen Kraftakt nicht hätten stemmen können! Ausschließlich privates Engagement der Eisenbahnfreunde und eines heimischen Unternehmers schafft hier an einer wichtigen Zufahrtstraße ein ansprechendes Umfeld für die Gäste und Bürger unserer Stadt.“

Am Tag des offenen Denkmals am Sonntag, den 14. September laden die Bad Driburger Eisenbahnfreunde alle Bürgerinnen und Bürger wieder zum Besuch des historischen Stellwerks und Seiner Technik ein.

